



FOTO: Las Noticias

LEVÁNTATE, QUE SERÁS PRESIDENTE

Ay... Colombia.

Tanto que se los advertimos. **Tanto que lo gritamos, lo denunciemos y lo reescribimos: Colombia está en estado crítico, aún peor que el precandidato Miguel Uribe Turbay, un joven del Partido Centro Democrático que lucha en una clínica por continuar luego de un atentado vil y cobarde contra su vida. El atentado ocurrido el pasado 7 de junio por la tarde en una localidad de Bogotá es uno de los hechos más aterradores de los últimos años en Colombia. Un hecho impensable en una Colombia que hace unos años atrás parecía haber superado esa violencia del siglo pasado.** En una Colombia que ha luchado por más de 20 años para salir de esa guerra de poderes y de mafia gracias a los errores del

votante desinformado y lleno de odio, nos tocó otra vez volver a vivirla. Un joven menor edad fue guiado por la mafia oscura y oculta dentro de la “política” que mueve nuevamente los hilos y le entregaron una pistola Glock calibre 9 mm para que atentara contra la vida del precandidato que se encontraba haciendo campaña en la capital la tarde del sábado pasado. Pero hoy después de 5 días la Colombia buena y aferrada al respeto por la vida y las buenas acciones dobla rodilla por la recuperación y un milagro que solo Dios como creador y dueño de la vida y la muerte puede decidir. Es solo el creador de lo absoluto quien decide cuando nos vamos y cuando nos quedamos, y sí él ha dicho que le dará otra oportunidad a **Miguel Uribe Turbay** así será.

Colombia, ese país que Dios mira con ojos de piedad, Dios como ser supremo sabe dónde está la maldad representada y porque, por tantos años se ha enquistado en Colombia, país hermoso lleno de gente buena. Pero donde por construcciones por muchos años de una mentira los discursos tergiversados y llenos de odio abundan y son tomados por aquellos que durante su vida el adoctrinamiento bajo el poder de la maldad los arropo. Pero no podrán contra la oración de todo un país que ora junto. Por eso desde la divinidad el creador mira atentamente y nos da esta oportunidad como motivo de unidad, para no seguir cayendo en el juego engañoso de los actores intelectuales del atentado contra Miguel Uribe Turbay. Que quisieron matarlo, pero es el propósito de Dios que lo aferra a la vida y desde La clínica de La Fundación Santa Fe siguen dando boletines positivos, desde el primer boletín, hasta el último el día de ayer el precandidato **Miguel Uribe Turbay** se sigue gracias a la oración de todo un país recuperando. Somos un país cristiano unido que de rodillas pide por la salud de una víctima del conflicto desde que era un niño.

Todo un planeta tierra viendo, leyendo y escuchando la noticia. Un mundo atento a lo que pasa en Colombia, pendiente ver cómo desde nuestra resiliencia logramos juntos salir de esto, porque hoy los buenos quizás no seamos más, pero si estamos con Dios si somos más fuertes. Hasta que Miguel Uribe Turbay no se pare de la cama donde se encuentran los buenos seguimos agarrados entre todos de las manos y seguiremos en oración para que sea Dios quien decida sobre el destino y el futuro de este país. Jesucristo hijo del Todopoderoso, tú que estuviste y sufriste hoy te necesitamos no nos dejes solo ante este desafío que tenemos, ayúdanos a derrotar ese monstruo construido por errores políticos del pasado. Lo que todo el mundo ve en este momento no es ni el 10% del pronóstico y el propósito de lo que la maldad tiene reservado para toda una nación

que le abrió la puerta al mal. Jesucristo, pon a los hombres más capaces, dales herramientas y valentía para que sin temor se enfrenten a la maldad que nos gobierna bajo las amenazas y el poder adquirido por el resentimiento de una sociedad sin educación y carente de educación. Un fanatismo fomentado por la falta de análisis crítico negado en la educación y ajustado a la falsedad de los absurdos.

El presidente Gustavo Petro, el fanatismo que lo sigue, su odio y su búsqueda enfermiza de popularidad son los verdaderos responsables y actores intelectuales del atentado contra el precandidato Miguel Uribe Turbay. El Gobierno de Gustavo Petro, El Pacto Histórico, el Santismo y todos los que se unieron para hacerlo presidente para mantener el poder son responsable de todo lo que pasa y recae en ellos la culpa y todo lo que suceda de que un padre, hijo, hermano y esposo este en estos momentos luchando por la vida, de que un país entero esté en manos de un psicópata que lo amenaza con atacar contra todos si no se le aprueban sus peticiones totalitarias. Los "Intelectuales llenos de superioridad" que apoyaron a Petro, son tan delincuentes y asesinos como el joven de 15 años que hundió el gatillo, como el que dio el arma, como quien lo entrenó y quien le ofreció un pago. Así como Miguel Uribe Turbay sigue vivo y luchando por su vida en la clínica Santa Fe, aferrado cada día que pasa a un milagro, así también está el joven que atentó contra el futuro de todo un país. Ese joven ignorante de la vida en el mismo lugar y momento debería de haber caído muerto, pero en este caso es Dios quien metió su mano y quien busca que el atentado contra el precandidato Miguel Uribe Turbay no quede como uno más en la historia de Colombia y que el baño de sangre al que este gobierno nos regresó. Colombia pide por la recuperación, pero también celeridad en la investigación del caso y que la Fiscalía General De La Nación no sea la encargada de engavetar en el baúl de los secretos de estado lo que aquí ocurrió.

Personas como el presidente no son ignorantes, pero prefieren ser seguidos por esos mismos. Mientras que a “los intelectuales” con doctorado y maestría que le apoyaron solo les trata como se lo merecen, como unos verdaderos idiotas que ya no le sirven para nada. Petro prefiere ignorantes que aprietan el gatillo y mantienen opositores. Es la maldad humana en carne propia y con nombre propio llamado Gustavo Petro con su Pacto Histórico servil al demonio con quien logró llegar a la presidencia cometiéndolo un sin fin de delitos, vendiendo su alma y el país por completo al mismo demonio. Pero hoy las dobladas de rodillas de los miles de creyentes cristianos nos tienen con Dios como protector, con el milagro de que un joven promesa de tan solo 39 años siga con vida, una verdadera víctima de una guerra auspiciada y patrocinada por la maldad encarnada en políticos del ayer que creíamos ver olvidado, pero que siguen allí más vivos que nunca y lo hicimos presidente.

Ese día 7 de junio no solo se salvó de milagro Miguel Uribe Turbay sino que también el joven quien atentó contra el Precandidato, el cual fue buscado para que acabara con su vida y que en el mismo momento le dieran de baja, pero algo raro pasó, el joven no pudo ser ejecutado y su vida preservó. La forma como la Fiscalía general de la Nación ha manejado el caso del niño a mi si me parece perfecto, que el joven haga parte de una máxima protección es vital para que no se ensucie la investigación con su asesinato. Por eso debemos de recordar casos parecidos y hacer memoria sobre cómo actúa la mafia en casos como estos, donde todo está milimétricamente planeado como por ejemplo Atentados y Asesinatos Políticos con Sombras de Impunidad que en la historia están marcados como magnicidios y atentados que, más allá del perpetrador directo, dejan un rastro de preguntas sin respuesta, alimentando la percepción de impunidad o de una verdad incompleta. es por eso que a continuación dejaré cinco de los más trascendentes que han pasado a lo largo de

nuestra historia reciente y por todo el mundo:

- **28 de junio de 1914 - Asesinato del Archiduque Francisco Fernando (Sarajevo):** El asesinato del heredero austrohúngaro por un joven nacionalista serbio desató la Primera Guerra Mundial. Aunque el joven asesino fue capturado, las complejas redes de conspiración detrás del ataque y sus vastas consecuencias geopolíticas siguen siendo objeto de debate sobre el alcance total de las responsabilidades.
- **9 de abril de 1948 - Asesinato de Jorge Eliécer Gaitán (Colombia):** El carismático líder liberal fue asesinado en Bogotá, desencadenando una ola de violencia sin precedentes (“El Bogotazo”). El asesino material fue linchado, pero la identidad de los autores intelectuales ha permanecido en el misterio, convirtiéndose en un símbolo de la impunidad política en Colombia.
- **22 de noviembre de 1963 - Asesinato de John F. Kennedy (EE. UU.):** El magnicidio del 35º presidente de Estados Unidos en Dallas conmocionó al mundo. A pesar de la condena de Lee Harvey Oswald, las innumerables teorías conspirativas que sugieren la participación de otros actores mantienen el caso abierto en la opinión pública y alimentan la sensación de que la verdad completa nunca fue revelada.
- **13 de julio de 2024 - Atentado contra Donald Trump (EE. UU.):** Durante su campaña presidencial de 2024, el entonces expresidente Donald Trump fue blanco de un intento de asesinato en un mitin en Pensilvania, resultando herido y no asesinado de milagro por un milimétrico movimiento de su cabeza y con un asistente que acompañaba en el mitin fallecido. Si bien el tirador fue abatido, la investigación sobre posibles co-conspiradores y el alcance de la motivación detrás del ataque son claves para determinar si este caso, aún en desarrollo, terminará en impunidad para posibles autores intelectuales.



FOTO: El Espectador

En el Atentado contra Miguel Uribe Turbay no queremos que pase como el atentado contra Donald Trump y otros donde los niños son protagonistas y utilizados por la mafia para asesinarlos después del hecho o donde debido a la protección ante la ley de algunos países un abogado pagado por los autores del hecho le brinda protección al menor que le aseguren poco tiempo en la cárcel y beneficios en la misma, ya vemos como un tal Juan Guillermo Monsalve es el “paraco” preferido e ídolo de los guerrilleros del frente político legal en Colombia y quien tiene una condena de más de 40 años de cárcel. Que un niño con rifle suba a un tejado y dispare, que un niño sepa agarrar un arma para disparar a la cabeza no es un hecho de soplar y hacer botella, eso lleva años de preparación y entrenamiento desde lo psicológico para que el niño se prepare ante la presión hasta lo más fundamental asegurarse de que sea un tipo de persona tan ignorante que pueda ser petrista y hasta congresista del pacto. Esto no son atentados de que pago, mato y listo, esto es de mucho tiempo y donde hay muchas personas involucradas bajo intereses ocultos. Entre el atentado del precandidato Miguel Uribe Turbay y el de Donald Trump existen muchas similitudes, ya que fueron perpetrados por menores de edad, con la diferencia de que en USA los agentes del FBI mataron al niño, Aunque estoy más que seguro que el encargado de matar al joven después del atentado estaba allí tan cerca que hasta en los videos salió en

redes sociales y que se utilizan para la investigación salió.

Gustavo Petro no ha gobernado. Ha conspirado. Ha usado el poder para vengarse de Colombia, no para servir. Lo advertimos desde la campaña: un exguerrillero no puede ser presidente de una república sin poner en riesgo la democracia misma. Muchos que han firmado procesos de paz desde los 90s no han hecho muestra de arrepentimiento, ellos creen que Colombia les debe y que son víctimas del estado. Gente llena de odio que vas a preguntarle y son los que menos han sufrido en este conflicto y que solo sirven a una ideología que los alimenta de odio y que por ello deben derramar sangre de venganza ideológica y adoctrinamiento. Gustavo Petro uno de los mayores victimarios, el Presidente es una vil muestra de lo que digo, una persona que no a vivido en su vida un asesinato contra un familiar, pero se autopersive como víctima. Mata, asesina y se auto victimiza. Mientras las verdaderas víctimas sin voz son atacadas desde su nacimiento hasta su muerte por grupos terroristas dirigidos por Gustavo Petro, que en su creciente y desgastada tergiversación se cree en más abusado y lastimado, cuando lo único que ha hecho es lastimar y aunar víctimas con cada palabra que sale de su boca y cada gesto que sale de su presencia. El, quién no se cansa de odiar y de buscar un baño de sangre para saciar su sed de rabia, venganza y rencor, ese es Petro “La Víctima”.



FOTO: Semana

Después del atentado en estos cinco días, es solo ver cómo han actuado los estrategas de la maldad en el gobierno para darse cuenta de que ellos están detrás de todo esto que paso. Han respondido con más fuego en el momento que se requiere de agua que apague la llama, El presidente ayer mismo en el discurso del odio que dio en Cali mató al herido, dijo que lo asesinaron y que muchos más morirán si no se le aprueba la imposición arbitraria de una dictadura. Cada trino en las redes son unos atentados de mayor gravedad que salen del "Presidente", un irresponsable que en su discurso muestra el deseo de atentarse contra to-

dos como ordenaron atentarse con Miguel Uribe Turbay. Pero aun así, en medio de esta tragedia, hay un milagro. Miguel Uribe Turbay sigue vivo. Con el cráneo perforado, pero con el corazón de pie. El mismo corazón que los amigos de Petro le arrebataron a su madre cuando era niño, hoy late por millones de colombianos que se niegan a rendirse. Todo le ha salido mal a Petro y su gobierno. El joven no fue asesinado. Y gracias a eso, hay una oportunidad real de conocer toda la verdad que ya es evidente debido a la estrategia montada al mismo tiempo que se conoció en todo el país del vil y canalla atentado contra el candidato del partido opositor #1 del gobierno.

Los que pensaron que el presidente Petro después del atentado a su opositor iba a bajar la guardia ya apagar el fuego y a dar mensajes como primer mandatario -que no es- de todos los colombianos se volvieron a equivocar, como el mismo día que decidieron desde sus cómodas vidas de bogotanos intelectuales apoyar a Petro a ser presidente. Lo que Petro escaló después del atentado fueron misiles de más división, más polarización, más odio y rabia en la población. Gustavo Petro deja claro que su único interés es establecer la dictadura que le encomendaron desde Cuba y Venezuela. Con la Consulta Popular por decreto y la amenaza a las altas Cortes sobre el inicio de una constituyente si no le aprueban la consulta inconstitucional. Ya para todo Colombiano o extranjero preocupado por el panorama geopolítico internacional queda claro que estamos desde ya en el inicio de una nueva dictadura en el continente americano, ya con todo esto queda demostrado que Gustavo Petro es un dictador que utilizó la democracia como canalizador del sueño comunista de todos los socialistas de América Latina, y queda claro que todo el ciudadano colombiano que apoya a Petro bajo su ignorancia anti de-

mocracia está con ganas de vivir en dictadura, entonces no es algo de incoherencia si no de antojos.

Miguel Uribe Turbay no solo debe recuperarse para vivir. Debe recuperarse para liderar. Su lucha ya no es sólo física: es espiritual, política y moral. Y desde aquí lo decimos con firmeza y con fe:

“No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia.”

— Isaías 41:10

Miguel representa la esperanza de millones de jóvenes que aún creen en la democracia, en la justicia y en un país libre del odio. No lo mataron, porque aún tiene una misión.

Y esa misión es salvar a Colombia.

¡Levántate, Miguel! Que serás presidente.



**LUIS
ALEJANDRO
TOVAR**

X ElGuajiro_89